
An dem Koblenzer Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig

könnten sich die meisten OB anderer Großstädte ein Beispiel nehmen. Aber die

sind sich dafür viel zu fein. 


